### の \_

### 第 回 日の2日 41 間、 つ かふ るさと祭り

らは氷川若衆会の神輿の練山車巡行が行われ、午後かども神輿と新冠判官太鼓の14日の本祭りも、朝から子 宮祭では、5年ぶりに俵かつ今年のふるさと祭りは両日とも天候に恵まれ、13日の宵めりが開催されました。 14日の本祭りも、朝かいに盛り上がりました。 会場は大

が賑わいました。 部の演奏も加わり、街全体 り歩きと新冠中学校吹奏楽







選手が健闘誓う

体連全道大会



















「第28回に







### ピーマンの管理作業に従事で職員が公休日を利用し、制度に求人した立桶農園 しました。 し、園業

町

小

中学校にエア

コン設置

員 が

:副業

冠

年 団

月より

稼

働

開

マン農家で農作業に従事

これは町が魅力ある職場づくりのため、職員の多様で試行したものです。業解禁を試行したものです。求人した立桶さんは「一球人した立桶さんは「一球人した立桶さんは「一大産業の主が来てくれるのはありがある。

0) 長

浜徳行さん

新冠市街地婦人

ガイ

4

月に

へ多額

0

年

ŧ 廃

油

と笑顔で答えていました。

瑞宝単光章を受章

## このたび、字朝日の長浜 竜行さんが瑞宝単光章を受 徳行さんが瑞宝単光章を受 をで、日高振興局の高見振 興局長より勲記と勲章が伝 と浜さんは、昭和49年 日に新冠消防団に入団され でいら令和5年3月までの もって、地域住民の生命や もって、地域住民の生命や されました。 んを製作

# 7月6日、新冠市街地婦人防火クラブは30年以上に たい、町内飲食店から提供しました。 を添えた廃油石けんのメッセージ を添えた廃油石けんの配布 で、町内飲食店から提供された廃油を使って約200 製作した廃油石けんは、 製作した廃油石けんは、 製作した廃油石けんは、 で、秋頃に配布される

### 野球スポ 全道 大会での 242日、札幌市で開催 442回北海道少年軟式野球スポーツ少年団が鳴海 野球スポーツ少年団が鳴海 この日は、引率のほか、 この日は、引率のほか、 大会への抱負を一人ずつ述 大会への抱負を一人ずつ述 大会への抱負を一人ずつ述 した。 ッ 健闘 を誓う

## 株式会社に

# ガイア株(前田幸治代表)が紺綬褒章を授与され7月25日に伝達されました。紺綬褒章は公益のために私財を寄附した方が対象で、昨年4月に多額の財産を寄附した功績が認められました。 福代達式に出席した州大の福田洋志代表即した功績が認められました。 はな社長は「さらに強い馬した株ノースヒルズの福田洋志代表取していきたい」と話されました。

P10 広報にいかっぷ 2024.8 広報にいかっぷ 2024.8 P9